Los gemelos Marcus y Martinus Gunnarsen, conocidos popularmente como Marcus & Martinus, Mac & Tinus o M&M son la sensación musical escandinava más grande de los últimos años

Hijos de Kjell Erik y Gerd Anne Gunnarsen, nacieron el 21 de febrero de 2002 y tienen una hermana pequeña, Emma. Se criaron en Trofors, una pequeña ciudad al norte de Noruega.

Desde muy pequeños, los gemelos disfrutaban cantando y aprendiendo música. A los nueve años escribieron su primera canción A Dråper Vann.

En septiembre de 2012 con solo 10 años, participaron en el concurso nacional de canto Melodi Grand Prix Junior competition (MGPjr). Los niños conquistaron a toda Noruega con su pegadiza To dråper vann, en español "Dos Gotas De Agua" y su buen hacer en el escenario.

Terminaron ganando el concurso. Tras el éxito firmaron con Sony Music para empezar su carrera musical que compatibilizan con sus estudios en Trofors.

En febrero de 2015 lanzaron su primer álbum de estudio, Hei, con mucho éxito en su país natal. El vídeoclip de su canción 'Elektrisk' fue el video más visto de Noruega en YouTube en ese año, "Plystre på deg"Elektrisk ""Ei som deg". Nueve meses más tarde salió la edición especial Hei - Fan-Spesial, con nuevas canciones.

Sus seguidores fueron creciendo cada vez más, tanto en Noruega como en el resto del mundo. Con la intención de llegar a todo el público, en mayo de 2016 lanzaron su primer single en inglés, el exitoso "Girls" con la banda de hip hop noruega Madcon. Este se convirtió en número 1 en todas las listas musicales del país nórdico.

Más tarde lanzaron las canciones "Heartbeat", "I Do not Wanna Fall in Love" y "Light It Up" con la jamaicana Samantha J.

Su primer álbum en inglés, Together, salió al mercado en noviembre. El nombre del disco está pensado como un homenaje a sus fans que los han ayudado a llegar donde están.

Marcus y Martinus están siempre muy pendientes de sus seguidores, que reciben el nombre de "MM'ers".

En diciembre fueron elegidos para tocar en el concierto homenaje al Premio Nobel de la Paz junto a artistas consagrados como Juanes y Sting "Nobel Peace Prize Concert."

Además realizaron su primera gira, el "Together Tour". ¡En el primer concierto que anunciaron se agotaron las entradas en 14 minutos!

Además; en diciembre del 2017 fueron elegidos para tocar en el concierto Homenaje al Premio Nobel de la Paz, junto a artistas consagrados como Juanes y Sting.

A pesar de su juventud, Marcus y Martinus ya tienen su biografía en el mercado "Vår Historie", un documental estrenado en cines y un programa de televisión especial dedicado a ellos.

Empezaron el 2017 convirtiéndose en los portavoces de Noruega en la final de Eurovisión. También en mayo lanzaron su sencillo "Like It Like It" junto al rapero Silentó. Unos meses más tarde saldría "First Kiss".

El 14 de julio tuvieron la oportunidad de participar en el cuarenta aniversario de la princesa Victoria de Suecia, con una canción escrita especialmente para ella, "On This Day".

En noviembre de 2017 salió el álbum Moments y actualmente se encuentran sumergidos en el Moments Tour que los llevará a visitar países de toda Europa. One Flight Awayy Never ft OmiGuitar, Get to know ya, Please don't go y Next to me.

Además de triunfar en la música, son toda una sensación en redes sociales, tienen más de un millón de seguidores en Instagram y hasta llegaron a tener los tres millones en musical.ly, que como ya sabes es la red donde más triunfaban los gemelos, como Lisa y Lena con las que han hecho alguna colaboración.

Aunque los hermanos Gunnarsen se parecen mucho físicamente su carácter es distinto. Martinus es el perfeccionista, le encantan los chistes malos, aunque no todo el mundo los entienda.

Siempre está viendo vídeos de baile en Youtube e intenta copiar sus movimientos, especialmente los de dúo francés de baile hip hop Les Twins.

Nunca suele ponerse nervioso, pero reconoce que los programas de televisión en directo pueden ser un poco estresantes. Puede tocar el piano y le gusta escribir y producir música.

A Marcus le encanta pasar tiempo en casa pero también viajar, ama Tailandia. Es seguidor de Justin Bieber, Jason Derulo y Bruno Mars.

Su color es el rojo, pierde la cabeza por los dulces suecos y está más enganchado a Instagram que su hermano.

A los dos les encanta el fútbol, aunque Martinus es del Chelsea, su jugador favorito es Eden Hazard y Marcus es del Manchester United.

¡La carrera de Marcus y Martinus está siendo meteórica, están decididos a conquistar el mundo de la música, tienen muchísimo talento y con el apoyo de sus fans estamos seguros de que lo conseguirán!